## E-Autofrühling am Haus Waldfrieden

DÜLMEN. Die ersten Planungen für einen E-Autofrühling stammen noch aus 2020. Doch dann kam Corona - und erst einmal lag alles auf Eis. Bis jetzt: Denn der Stammtisch Elektromobilität lädt am Samstag, 30. April, in der Zeit von 11 bis 15 Uhr zum Haus Waldfrieden ein.

Auf einem Teil des Parkplatzes dort wird eine breite Palette von Elektroautos
ausgestellt werden, und
zwar sowohl von Dülmener Autohäusern als auch
Mitgliedern des Stammtisches. Probefahrten sind
ebenfalls geplant. Auch die
Stadt wird vor Ort sein.